



Arrivée à Moscou du primat de l'Église orthodoxe albanaise

Sa Béatitudo l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie est arrivée le 1^{er} décembre à Moscou, pour participer aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe.

Le primat de l'Église orthodoxe albanaise était attendu à l'aéroport par le métropolite Nicodème de Tcheliabinsk et de Zlatooust, l'évêque Flavien de Tcherepovets et de Belozersk, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et l'hiérodiaque Grégoire (Sokolov), collaborateur du DREE.

Le primat de l'Église albanaise est accompagné des métropolites Jean de Korca et Nathaniel d'Amantia, ainsi que du diacre Spiridon Topanxha.